

**Beispiel
Anschreiben
Terminanfrage
mit
Abgeordneten
Gespräche
(LG-PG)**



German Zero



Sehr geehrter Herr / Frau,

wir wohnen in Ihrem Wahlkreis und wenden uns daher heute direkt an Sie mit der Bitte um ein persönliches Gespräch.

Es gäbe viele politische Entwicklungen, die uns sehr beschäftigen, und über die wir uns gerne persönlich mit Ihnen austauschen würden. Aber besondere Sorgen - noch größere als die akute Coronakrise - macht uns die Klimakrise, die die dominierende Herausforderung der Zukunft sein wird.

Diese Auswirkungen sind auch in Deutschland und Berlin bereits sicht- und spürbar. Im Jahr 2018 war Deutschland das weltweit am drittstärksten von Extremwetterereignissen betroffene Land (https://germanwatch.org/sites/germanwatch.org/files/20-2-01%20KRI%202020%20-%20Kurzzusammenfassung_7.pdf).

In Berlin hat sich diese Entwicklung insbesondere in der Starkregenwelle von 2017 und der Hitzewelle von 2018 gezeigt, welche deutschlandweit innerhalb von drei Monaten mehr als 1000 Todesopfer forderte.

Im Jahr 2015 hat die Politik mit dem Pariser Klimaabkommen einen historischen und wegweisenden Schritt getan, um diese Entwicklung aufzuhalten. Den 1,5-Grad-Klimaplan von GermanZero halten wir für einen sinnvollen Beitrag dazu, weil er endlich ganz konkrete Maßnahmen zur Erreichung einer 1,5-Grad-Begrenzung enthält. Hier einmal zu Ihrer Information der Link zum Klimaplan: <https://germanzero.de/klimaplan>

Wir sind gespannt darauf, Ihre Perspektive und Ansätze dazu kennenzulernen. Deswegen würden wir uns sehr über Ihre Terminvorschläge für ein Video-Telefonat freuen – oder ein persönliches Treffen, wenn es die Situation wieder erlauben sollte.

Herzlichen Dank im Voraus für Ihre Rückmeldung.

Freundliche Grüße aus Ihrem Wahlkreis XXX,



Sehr geehrte*r Herr / Frau,

wir wenden uns an Sie als Münchner Bürger/in und Mitglied der Bewegung GermanZero.

Mit Sorge verfolgen wir die Klimapolitik der letzten Jahre: Das beschlossene Klimapaket der Bundesregierung reicht nicht aus, um Deutschland bis 2035 klimaneutral zu machen und damit das 1,5 Grad Ziel des Pariser Klimaabkommens zu erreichen. Die Zeit drängt - denn einige Klima-Kipp-Punkte sind bereits erreicht. Das Abschmelzen der Pole werden wir z.B. nicht mehr stoppen können.

Doch noch haben wir die Chance, um das Ruder noch einmal herumzureißen. Um das zu schaffen, hoffe ich auf Sie als zukünftige Abgeordnete / zukünftiger Abgeordneter im Bundestag. Es gibt bereits Vorschläge, wie das konkret gelingen kann:

GermanZero ist eine Bürgerinitiative, die gemeinsam mit Expert*innen und Wissenschaftler*innen einen umfassenden Klimaplan entwickelt hat (<https://germanzero.de/klimaplan>), mit dem Deutschland das 1,5-Grad-Ziel noch erreichen kann. Sehr gerne würde ich Ihnen den Plan vorstellen und mit Ihnen diskutieren. Wie ist Ihre Position? Wie schätzen Sie die Maßnahmen ein? Und können wir nach der Bundestagswahl auf Sie zählen?

Ich würde mich freuen, wenn wir uns mit ein oder zwei weiteren Wähler*innen aus Ihrem Wahlkreis zu einem Online-Meeting oder einem Telefonat verabreden könnten. Senden Sie mir gerne einen Terminvorschlag zu.

Ich freue mich auf Ihre Antwort.

Herzliche Grüße

XXX

Freundliche Grüße aus aus Ihrem Wahlkreis XXX,



Sehr geehrter Herr / Frau YYY,

in einem Online-Meeting am 09. November hat uns Ihre Kollegin XXX nahegelegt uns an Sie zu wenden.

German Zero ist eine überparteiliche Organisation, die sich dafür einsetzt, dass Deutschland sein Versprechen der Pariser Klimakonferenz einhält. So soll die Erderwärmung auf die beschlossenen 1,5-Grad begrenzt werden. Tausende Bürgerinnen und Bürger haben hierfür inzwischen Klimaversprechen von ihren Bundestagsabgeordnet*innen eingefordert. Über 29.000 Bürger*innen-Appelle für mehr Klimaschutz machen klar, dass sich Wählerinnen und Wähler echte Lösungen für die Klimakrise wünschen. Deshalb lautet unser Ziel: Deutschland soll bis 2035 klimaneutral sein.

Aus der Wissenschaft wissen wir, dass uns nicht mehr viel Zeit bleibt, um die Erderwärmung zu begrenzen und uns eine lebenswerte Zukunft zu sichern. Deshalb hat German Zero die Initiative ergriffen und mit einem interdisziplinären Expert*innen-Team einen Klimaplan erstellt. Dieser Plan beschreibt Maßnahmen, die wir als Gesellschaft umsetzen können, um das 1,5-Grad-Ziel zu erreichen. Wir glauben daran, dass die Klimaneutralität bis 2035 machbar und notwendig ist. Im intensiven Austausch mit Expert*innen aus Politik und Wissenschaft entwickeln wir dafür einen 1,5 Grad-Gesetzesentwurf.

Wir möchten Sie gerne zu einem Gespräch einladen, um Ihnen German Zero persönlich vorzustellen und gemeinsam Lösungswege für die Klimakrise zu diskutieren.

Aufgrund der aktuellen Lage schlagen wir Ihnen ein Gespräch per Videoanruf vor. Terminlich richten wir uns gerne nach Ihnen.

Über eine positive Rückmeldung freuen wir uns sehr.

Mit besten Grüßen



Sehr geehrte*r Herr / Frau,

seit einem Jahr setzt sich German Zero mit einem Klimaplan und einem 1,5-Grad Gesetzespaket dafür ein, dass Deutschland das Versprechen der UN-Klimakonferenz von Paris einhält. Tausende Bürger und Bürgerinnen haben inzwischen Klimaversprechen von ihrem Bundestagsabgeordneten eingefordert. Über 29.000 Bürger-Appelle für mehr Klimaschutz machen klar: Die Wähler und Wählerinnen wünschen sich echte Lösungen für die Klimakrise, die unsere Kinder in eine nachhaltige Zukunft schicken.

Wir glauben daran, dass die Klimaneutralität bis 2035 machbar und notwendig ist. Im intensiven Austausch mit Politik – und Umweltexpert*innen entwickeln wir dafür einen Klimaplan und ein 1,5 Grad-Gesetzesentwurf für den nächsten Bundestag.

Im Frühjahr haben Bürger*innen Ihnen ihre dringenden Bitten mitgeteilt, sich aktiv für ein klimafreundliches Corona-Konjunkturpaket einzusetzen, welches den Weg für klimaneutrales Deutschland bis 2035 bereitet.

Daher möchten wir Sie gerne zu einem Gespräch einladen, um Ihnen unsere Initiativen vorzustellen und gemeinsam über Lösungsansätze für die Klimakrise zu diskutieren.

Wir würden uns sehr über einen Videoanruf freuen. Zeitlich sind wir flexibel und richten uns gerne nach Ihren Terminvorschlägen.

Wir freuen uns auf eine positive Rückmeldung. Bitte zögern Sie nicht, sich bei Fragen an uns zu wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Hinweis zur gendergerechten Sprache:

Wir verwenden für eine gendergerechte Sprache das „Gender-Sternchen“. Wir wollen damit zum Ausdruck bringen, dass es neben den Geschlechtsidentitäten “männlich” und “weiblich” weitere gibt, welche in dem * vereint werden.

